

Verliebt in einen Vampir

SasuNaru

Von WhiteAngelNaru

Kapitel 10: Kapitel 10

Naruto in Schwierigkeiten

Am nächsten Tag wacht Naruto auf und versucht sich zu bewegen, doch das geht nicht, da er immer noch in Sasukes Armen liegt. Er legt seinen Kopf in den Nacken und betrachtet das schlafende Gesicht von seinem Liebsten. Naruto kann sich nicht zurückhalten und robbt etwas nach oben, damit er seine Lippen auf die von Sasukes legen kann. Durch den Kuss erwacht Sasuke und lächelt Naruto an „Guten Morgen, mein Engel.“. Naruto lächelt zurück „Guten Morgen, mein Liebster.“. Beide genießen noch etwas die Zeit, miteinander zu Kuschneln. Nach 15 Minuten stehen sie auf und ziehen sich an. Sasuke wartet auf Naruto, da dieser nur langsam machen kann. Sasuke schaut besorgt zu Naruto „Geht es, mein Engel. War ich Gestern zu grob?“. Naruto schüttelt lächelnd den Kopf „Nein, du warst Gestern nicht zu grob. Es war nur mein erstes Mal und ich habe nur leichte Schmerzen, außerdem fühle ich mich noch etwas seltsam, dass ist alles. Mach dir keine Sorgen. Du wirst sehen, wenn ich erst mal etwas gegessen habe, geht es mir besser.“.

Sasuke lächelt und nimmt Naruto auf den Arm. Naruto ist verduzt und wöhrt sich, da es ihm peinlich ist, so von Sasuke getragen zu werden. Sasuke lässt Naruto nicht runter und sagt „Wenn du so weiter zappelst, wirst du nur Schmerzen haben und so kannst du dich noch etwas ausruhen. Auch und übrigens, meine Eltern und mein Bruder wissen Mitsicherheit schon, was wir Gestern gemacht haben, da wir Vampire sehr gute Ohren haben.“. Nach dem Naruto das Gehört hat, hört er sofort auf, sich zu wöhren und wird feuerrot im ganzen Gesicht. Nach dem sie unten angekommen sind, bemerkt sofort Mikoto die Beiden und läuft zu ihnen. Sasuke lässt Naruto runter und Mikoto umarmt sofort freudestrahlend Naruto „Ach Naruto, es ist so schön, dass du keine Angst mehr vor Vampiren hast und das du jetzt zu unserer Familie gehörst. Ich werde sogleich mit meinem Mann, eure Verlobung gekannt geben. Ach, ist das schön.“. Mit diesen Worten verschwindet Mikoto wieder und lässt einen total verwirrten Naruto zurück.

Sasuke bemerkt Narutos verwirrtes Gesicht „Tut mir leid, mein Schatz. Das hätte ich dir vorher sagen sollen. Ein Vampir und sein Blutpartner werden verlobt, wenn sie sich Lieben, da Vampire untereinander keine Kinder bekommen können. Nur die Menschen können Kinder bekommen.“. Naruto legt seinen Kopf auf die Seite und macht ein

fragendes Gesicht „Aber, was ist mit den Kindern, die sind dann doch keine Vampire, oder?“. Sasuke legt seine Hand auf die Wange von Naruto „Keine Angst, die Kinder kommen als Vampire zur Welt, nur mit dem Unterschied, dass ihr Biss bis zu ihrer Volljährigkeit keinen Verwandeln kann. Mein Vater, mein Bruder und ich sind auch so zur Welt gekommen. Meine Mutter war früher ein Mensch, da meine Eltern noch ein Kind wollten, haben sie mit der Verwandlung gewartet, bis ich geboren wurde.“. Naruto genießt die Berührung von Sasuke. Sie bleiben noch einige Zeit so stehen, bis Itachi und Deidara vorbeikommen. Deidara geht zu den Beiden hin und flüstert in Narutos Ohr „Bei dem Matratzensport, solltest du versuchen deine Stimme etwas im Zaun zu halten.“. Naruto wird wieder rot, wie ein Feuermelder und Sasuke faucht Deidara an „Lass meinen Engel in Ruhe, bevor du ihm Ratschläge erteilst, solltest du dir an deine eigene Nase fassen.“. Nun wird auch Deidara rot und Itachi fängt an zu Lachen. Er zieht Deidara in eine Umarmung und geht mit ihm zum Frühstück. Sasuke und Naruto folgen ihnen.

Nach dem Frühstück, muss Sasuke einige Staatsgeschäfte erledigen und Naruto entschließt sich zu einem Ausritt. Kakashi begleitet Naruto und sie reiten zu einer Lichtung. Naruto steigt ab und genießt die Luft und Natur. Kakashi lächelt und will auch absteigen, als plötzlich einige Kugeln auf die Lichtung fliegen und explodieren. Durch den Rauch, kann sich Kakashi nicht mehr bewegen und Sai taucht auf der Lichtung auf. Kakashi bemerkt sofort, was Sai vor hat und ruft „Naruto-sama, fliehen sie sofort. Sai hat es auf sie abgesehen.“. Naruto kann sich durch den Rauch nicht orientieren und bemerkt Sai zu spät. Er bekommt einen Schlag in den Nacken und alles um ihn wird schwarz. Sai legt den Bewusstlosen Naruto über seine Schulter und verschwindet von der Lichtung. Kakashi versucht wenigstens seine Hand zu bewegen und schafft es unter größter Anstrengung seine Finger an den Mund zu bekommen. Er pfeift und nach zwei Minuten kommt ein Vogel angeflogen. Kakashi berichtet dem Vogel, was passiert ist und der Vogel fliegt zum Schloss. Im Schloss angekommen, fliegt der Vogel sofort weiter zur Königsfamilie und gibt den Bericht durch Gedankenübertragung weiter. Sofort wird eine Rettungsaktion gestartet, um Naruto zu befreien.

Währenddessen bei Naruto

Sai ist in seinem Schloss angekommen und bringt den Bewusstlosen Naruto in ein Zimmer. Er legt ihn dort aufs Bett und legt ihm eine Fußfessel an, die am anderen Ende am Bett befestigt ist. Sai ruft den Diener und sagt „Bringt mir sofort einen Krug Wasser und ein Glas.“. Der Diener verbeugen sich und verschwinden wieder. Sai setzt sich auf einen Stuhl, neben dem Bett und streicht eine Strähne aus Narutos Gesicht. Er beugt sich runter und flüstert in Narutos Ohr „Keine Angst, hier bist du sicher vor diesen Blutsaugern. Ich verspreche dir, dass ich dich beschützen werde.“. Sai küsst Naruto auf die Wange und beugt sich wieder zurück.